

Anexo I



Información del Comité de Evaluación de Políticas Públicas.

Llorenç Fernández Matamoros, como coordinador de este Comité, informa de la incorporación de nuevos miembros: Borja Colón de Carvajal (Dip. Castellón), Fermín Cerezo Peco (Dip. Valencia), Isabel Murillo García de Logroño. Manuel Serrano de Málaga solicita su incorporación al Comité. Tras los últimos cambios se actualizará la composición final actual del Comité mediante posterior comunicación del coordinador con la Secretaria de la Red.

Se recogen las impresiones positivas sobre el pasado curso on-line de formación en Evaluación de Políticas Públicas realizado, agradeciendo la labor de la AEVAL y la cesión de la plataforma para su desarrollo por parte de Comunidad Autónoma de la Región de Murcia. Debido al éxito se propone volver a realizar la actividad formativa y ambas organizaciones confirman su disponibilidad.

Información del Grupo de Trabajo sobre Indicadores.

Máximo Fraile, auditor de la Secretaría General Técnica del Gobierno de La Rioja, como coordinador de este Comité da cuenta del estado de los objetivos del grupo:

- Establecimiento de indicadores: Se ha trabajado en la identificación de una batería de indicadores que permiten la comparación entre organizaciones en base a los criterios de resultados del Modelo de excelencia EFQM. Se han realizado hasta la fecha dos rondas de consultas habiéndose incorporado en la segunda una serie de indicadores relacionados con los tiempos de tramitación.
- Búsqueda de herramienta informática que permita la comparación de indicadores: Se propone que la Red estudie y valore si procede adquirir una aplicación informática ya desarrollada llamada “Batería de indicadores”, herramienta potente basada en un Excel bien trabajado de unos 6.000€ de coste y sin mantenimientos elevados. En el País Vasco se empezó usando esta herramienta que luego se adquirió también en Asturias y Navarra. La Rioja la adquirió también en 2007, y cuenta con el beneplácito del Club de Excelencia en Gestión.

Para su utilización, los usuarios (organizaciones) deberían darse de alta introduciendo datos para los indicadores (la herramienta trabaja con los indicadores del Modelo EFQM pero la app admite otros, en este caso los que se hubieran consensuado), se daría un plazo y cuando estuvieran todos la herramienta calcularía la media y el mejor emitiendo los informes necesarios.

De esta forma se traslada que los objetivos del grupo se consideran alcanzados y que la decisión final de adquisición de la herramienta debe pertenecer a la Red.

Anexo I



Joaquín Ruiz López señala que habría que diferenciar entre “lo conceptual” y “lo instrumental”, y que antes de tomar la decisión de la adquisición de una herramienta se deberían llevar a cabo una serie de pasos previos, siendo lo primero ponerse de acuerdo en aproximadamente los 50 indicadores que se van a manejar (a razón de unos 6 x criterio), ya que actualmente hay más de 100, y luego una vez cerrados los indicadores analizar las herramientas con las que “socializar”.

Información del GT sobre Innovación en el Sector Público.

Joaquín Ruiz López informa a los asistentes la incorporación de Begoña Lázaro Álvarez como nueva coordinadora de este grupo.

Ella realiza una breve presentación que comienza con el mapa actual de actores implicados en innovación (organizaciones nacionales, europeas e internacionales), repasa la historia del grupo desde su creación, con sus objetivos y programa de trabajo y reporta las actividades desarrolladas hasta la fecha, especialmente en relación con el Observatorio de Innovación del Sector Público (OPSI) y su sistema de gobernanza en España.

Se propone la reactivación del grupo con el objetivo de que sea punto de conexión intra, inter-administración, plataforma de Benchlearning de la experiencia innovadora en el Sector Público en España, y catalizador de candidaturas y evaluadores para los Premios de Innovación de la AEVAL, estableciéndose para ello la necesidad de elaborar un nuevo programa de trabajo.

Manuel Serrano apunta la importancia de definir bien cuál va a ser el objetivo futuro de este grupo, y las actividades en las que se va a involucrar. Por su parte Joaquín Ruiz López propone como primer objetivo del grupo el definir objeto y alcance de INNOVACIÓN en el Sector Público Español, tomando como punto de partida lo desarrollado hasta el momento en la metodología de Premios a la Innovación.

Se aportan ideas sobre posibles actividades del grupo, tales como realizar un inventario /censo de actores en innovación, identificar los roles/papeles de los distintos actores implicados en innovación, promover el benchlearning, no solo a través de buenas prácticas sino también a través de experiencias de aprendizaje, y establecer un mapa real de la actividad innovadora en el Sector Público Español, ordenando y sacando a la luz la información y las iniciativas llevadas a cabo por los distintos actores implicados.